

Bewerbung als Beisitzerin im Landesvorstand

Liebe Delegierte,
liebe Freundinnen und Freunde,

grüne Kommunalpolitik ist die Basis unserer Bewegung. Für mich ist die grüne Stadt, die grüne Gemeinde, der Dreh- und Angelpunkt unserer Vision von einer ökologischen, nachhaltigen und gerechten Gesellschaft. Gemeinsam mit vielen aktiven Grünen vor Ort haben wir bereits eine ganze Menge erreicht. Wir sind 2008 mit über 1200 Kommunalmandaten gestärkt aus den Kommunalwahlen herausgegangen. Bei den kleinen Kommunalwahlen im Frühjahr fehlte nicht viel zu Bayerns erstem Grünen Oberbürgermeister– in Landsberg am Lech, in Freising.

Wir Grüne haben noch so viel Potential in den Kommunen, das es zu heben gilt. Gewinnen können wir die Kommunalwahlen nur vor Ort, doch es gelingt dann am besten, wenn wir tatsächlich unsere Anstrengungen von der kommunalen bis zur europäischen Ebene gut miteinander verbinden. Mit meiner bisherigen Erfahrung auf kommunaler und auf Landesebene möchte ich bei der Vorbereitung der Kommunalwahlen mitarbeiten, und dazu beitragen, dass wir 2014 nochmals kräftig zulegen. Darum kandidiere ich für das Amt der Beisitzerin im Landesvorstand.

Ich habe als Fraktionssprecherin der Landshuter Stadtratsfraktion in 4 1/2 Jahren intensiv gearbeitet, leidenschaftlich und streitbar für Grüne Themen gekämpft, aber auch gelernt, Mehrheiten über alle Parteigrenzen hinweg zu schmieden.

Als Mitglied des bayerischen Parteirats habe ich in den vergangenen zwei Jahren immer ein besonderes Augenmerk auf die Belange der Kommune gelegt. Sei es bei der Umsetzung und Finanzierung von „Inklusion an Schulen“ – aus meiner Sicht eine eindeutige Länderzuständigkeit; oder dem Verkauf der 33.000 GBW-Wohnungen in Bayern - ein Politskandal erster Güte! Wir dürfen es nicht zulassen, dass sich die bayerische Staatsregierung hier aus der Verantwortung stiehlt und einen Kauf der GBW kategorisch ablehnt.

Bezahlbarer Wohnraum, ausreichend KiTa-Plätze, energetische Sanierung der Schulen, Inklusion, Daseinsvorsorge, Energiewende vor Ort, Klimaschutz –hier haben die Kommunen eine immense Verantwortung. Und sie können dieser nur mit der entsprechenden Finanzausstattung gerecht werden.

Starke Bürgerschaften sind das Herz der Kommunen: Wir Grüne sind die



Sigi Hagl

KV Landshut-Stadt

- seit 2010 Mitglied des Parteirats BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Bayern
- Mitglied der Programmkommission der bayerischen GRÜNEN
- Seit 2008 Fraktionssprecherin der GRÜNEN Stadtratsfraktion in Landshut
- Wahlkampfberaterin der Freisinger GRÜNEN bei der OB-Wahl 2012
- grün aktiv seit 2004
- Politikwissenschaftlerin M.A. und gelernte Rundfunkredakteurin
- geboren 1967 in Landshut, Niederbayern
- Mutter von zwei Kindern

politische Kraft, die Bürgerengagement befördert. Wir nehmen die Bürgerinnen und Bürger ernst, rufen sie zum Mitmachen auf, binden sie in den Planungsprozess ein und gehen Seite an Seite mit ihnen auf die Straße, um für ihre Heimat, für die Lebensqualität in ihren Städten und Gemeinden einzutreten.

Ich nehme den Unmut der Bürgerinnen und Bürger vor Ort über die Arroganz der Stadtspitze und des Rates immer stärker wahr. Ein immer größer werdender Teil der Gesellschaft nimmt es nicht mehr hin, dass über ihre Köpfe hinweg, hinter verschlossenen Türen entschieden wird. Nein, die Menschen wollen beteiligt werden. Wer, wenn nicht wir Grünen stehen für diesen anderen Politikstil: transparent- offenglaubwürdig.

Gemeinsam mit Euch und gemeinsam mit unseren Landesvorsitzenden Theresa Schopper und Dieter Janecek möchte ich auf hervorragende grüne Wahlergebnisse in 2014 hinarbeiten, mich für ein starkes Grünes Profil in unseren bayerischen Städten und Gemeinden einsetzen und für ein ebenso deutliches kommunalpolitisches Profil in unserem Landesverband. Wir Grünen haben einen Gestaltungsanspruch auch und vor allem in den Kommunen.

Dafür bitte ich Euch um Euer Vertrauen und Eure Stimme.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'S. Hagl', written over a faint, illegible stamp or background.

Gerne stehe ich für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Ihr erreicht mich unter: sigi.hagl@gmx.de